

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Medenbach am 14. Juni 2018

Befestigung des Fußweges zwischen der Weitzbachstraße und dem Rettungsweg zu Pflingtwiese (Betonweg) (SPD und CDU)

Beschluss Nr. 0021

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Fußweg zwischen dem Ortskern und dem neu errichteten Bürgerhaus Medenbach mit einer geeigneten Oberfläche (Schotter/Split-Schicht) zu versehen, um vom Ortskern eine auch bei schlechtem Wetter sauber nutzbare direkte Verbindung zu schaffen. Der Weg soll dabei auch weiterhin nicht mit dem KZ befahrbar sein können.

Der derzeitige Weg ist auf ca. 50 Meter ein unbefestigter Feldweg der bei schlechtem Wetter für Fußgänger ungeeignet ist. Der Fußweg befindet sich in städtischem Besitz.

Durch die Verlagerung der Ortsverwaltung und der Veranstaltungsräume der alten Ortsverwaltung sowie weiterer städtischer Gebäude von Ortskern zum Bürgerhaus, wird dieser Fußweg intensiver genutzt.



Verteiler:

Dez. V z.w.V.

David
Ortsvorsteher